



# "Bleu sombre horizon"

publié le 23/09/2009

Les élèves de 3ème et de l'école primaire ont assisté à une pièce sur les différents aspects de la 1ère Guerre mondiale. Pour la 2ème fois, la troupe de "tripe du boeuf" ↗est venue se produire à Coulonges.

## Document joint

bleu sombre horizon (PDF de 568.1 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.